

Schützengesellschaft zu Emmerstedt e. V. 1855

Seniorinnen feiern 25-jähriges Jubiläum

Bereits seit 1993 besteht die Seniorinnen-Schießgruppe, bestehend aus Schützinnen der Schützengesellschaft zu Emmerstedt e. V. 1855, der Schützengilde Königslutter von 1470 e. V. und des Schützenvereins Süplingenburg von 1886.

Gegründet von der damaligen Damenleiterin und heutigem Ehrenmitglied Sigrid Reisewitz trifft man sich dreimal jährlich zum Vergleichsschießen um den Wanderpokal, der diesmal von den Damen aus Königslutter gewonnen wurde. Bei der Gründung gehörten auch noch Damen der Kyffhäuser-Kameradschaft dazu.

Nach dem Schießprogramm und einer kleinen Ansprache von Sigrid Reisewitz wurde bei Kaffee, Kuchen und einem reichhaltigen, selbstgemachten Buffet über die vergangenen Jahre gesprochen, viel gelacht und so manche Anekdote konnte auch Ehrenmitglied Ursula Blume beisteuern.

Gudrun Paxmann

(Schriftführerin/Pressewartin)